

Mensaje del Director General

Amables lectores:

Ante los grandes retos que implica el desarrollo sustentable de México, el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua tiene la misión de producir, implantar y diseminar conocimiento y tecnología para la gestión sustentable del agua. Por ello, nuestras contribuciones están alineadas con las grandes metas nacionales, así como en particular con las propias del sector agua y medio ambiente. El marco de planeación del Instituto, plasmado en nuestro Plan Estratégico Institucional, nos vincula directamente con el Plan Nacional de Desarrollo, el Programa Sectorial de Medio Ambiente y Recursos Naturales, el Programa Nacional Hídrico y el Programa Especial de Ciencia y Tecnología.

Innovación y desarrollo, asesoría y servicios tecnológicos, formación de recursos humanos y difusión del conocimiento son las grandes líneas de acción que nos permiten fortalecer nuestro vínculo institucional con la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, la Comisión Nacional del Agua, la Comisión Federal de Electricidad, Petróleos Mexicanos, las comisiones estatales de agua y saneamiento, la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento, la Asociación Nacional de Usuarios de Riego y con los organismos operadores del país. Además, el IMTA, a lo largo del año, colaboró con diversas empresas y organizaciones nacionales y del extranjero.

Durante 2008 el Instituto cumplió con todas sus expectativas al alcanzar, y en algunos casos rebasar, las metas señaladas en sus indicadores estratégicos. Los servicios prestados por el Instituto nos permitieron satisfacer los requerimientos del sector, mantener una mejora continua en nuestra oferta tecnológica y, a su vez, autogenerar los recursos necesarios para apoyar nuestra labor de innovación y desarrollo tecnológico en beneficio de la sociedad mexicana.

El IMTA es una organización de resultados que, junto con otras instituciones, ha recibido el reconocimiento del Presidente de la República a raíz de su participación en los trabajos realizados para enfrentar la contingencia acaecida en el río Grijalva, que todos los mexicanos tenemos presente.

Los logros y avances obtenidos son el resultado del alto nivel y profesionalismo de quienes conformamos la institución, pero va más allá. El IMTA comparte la satisfacción del deber cumplido con todas las instituciones gubernamentales, organizaciones, empresas y personas con las que integramos una cadena de valor que incorpora y transforma el conocimiento y tecnología en mejores condiciones para el uso sustentable del agua en todos los rincones del país.

Frente a la crisis económica global de consecuencias mundiales, debemos prepararnos para una situación en la que los recursos sean más escasos, pero que, al mismo tiempo, plantea la oportunidad de mantener e incrementar nuestros estándares de calidad sustentados en un mayor esfuerzo, compromiso e inteligencia, y abren nuevos retos a nuestra capacidad de innovación.

Para terminar, unas palabras de gratitud a todas aquellas instituciones, organizaciones, empresas y personas que han confiado y colaborado con el Instituto durante 2008, y muy en especial a los miembros de nuestra junta de gobierno, encabezada por el titular de la SEMARNAT, Ing. Juan Rafael Elvira Quesada. A todos ellos nuestra gratitud y compromiso.

